



Achtung neu – zu Ihrer eigenen Sicherheit!

Überprüfung der Verbrennungsluftzuführung bei der Hauptkehrung!

Durch **zu geringe Verbrennungsluftzuführung** (meist verursacht durch den Einbau neuer dichter Fenster und Türen, Wärmedämmung der Fassaden, Montage von Entlüftungsventilatoren) und wegen unzureichend gewarteter Gasgeräte kommt es **immer öfter zu tragischen Kohlenmonoxid-Unfällen**.

Der Gesetzgeber hat darauf reagiert und einmal jährlich die Überprüfung der ausreichenden Verbrennungsluftzuführung gesetzlich vorgeschrieben. Im Zuge der regelmäßig stattfindenden Hauptkehrungen wird diese Überprüfung **bei allen raumluftabhängigen Gasfeuerstätten** vom Rauchfangkehrer durchgeführt. Durch diese Überprüfung wird die **Benützersicherheit** maßgeblich **erhöht**.



Da diese neue Überprüfungsmethode mehr Zeit in Anspruch nimmt, verlängern sich künftig sowohl die **Wartezeiten bei den Kehrungen**, als auch der Aufenthalt unserer Mitarbeiter in Ihrer Wohnung.

Um Ihre Zeit trotzdem nur so kurz wie möglich in Anspruch nehmen zu müssen, **ersuchen wir Sie für den Hauptkehrtermin folgende Vorbereitungen zu treffen:**

- Alle Fenster schließen (auch Oberlichter, Rollläden, usw.)
- Sämtliche Ventilatoren und Dunstabzüge betriebsbereit halten
- Alle Feuerstätten und gegebenenfalls Lüftungsgitter frei zugänglich halten
- Den Zugang zu sämtlichen Räumlichkeiten ermöglichen
- Die Putztürchen frei zugänglich halten

Wir danken im Voraus für Ihre Mithilfe!

Mit freundlichen Grüßen - Ihr Rauchfangkehrer

